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第 1924 回 例会 3 月 4 日（月） 

 

◇点  鐘 

◇国歌斉唱 

◇ソ ン グ  “四つのテスト” 

◇ゲスト並びにビジターの紹介 

 ゲスト：高岡向陵高等学校 インターアクトクラブ 

          横畠 アンナ アケミ 様 

     顧問教諭 薬師 陽子 様 

◇会長挨拶並びに報告 

 皆さんこんにちは。昨日、富山第4グループの都市連合

会に行って来ました。当クラブからは8名の参加となり、

約100名ほどが来ておられました。プログラムについては

公共イメージをメインにしており、島公共イメージ委員長

より活動報告をしていただ

きました。基調講演は神野

パストガバナーが担当さ

れ、ご存じだと思います

が、七尾市の総合病院の院

長をされており、能登半島

地震のお話をされました。 

正月だったので、家族と共におられたそうですが、ご自

宅はあまり被害がなかったそうです。一歩外に出ると甚大

な被害があり、リュックを背負って病院に向かわれたそう

です。海の近くに病院があるのですが、津波警報が出てい

る中、意を決して津波に向かって歩いて行ったそうです。 

神野PGの病院は1月2日に新生児の処置ができるほど

になったのですが、それは、処置するには水が必要で、地

下水を引いていたためだそうです。おかげで水は確保でき

たのですが、流すと破損した箇所から漏れ出たりしたそう

です。人工透析するにも水が大量に必要で、能登総合病院

では2月に入ってからできるようになったのですが、神野

PGのところでは1月11日からできるようになったそう

です。事前に準備していることが肝心で、水はもちろん、

電気についても2系統の備えがあり、対応できたそうで

す。日頃の備えが必要です。 

 お話の中でとても印象に残ったのは、距離間隔について

です。金沢市民がイメージする珠洲市までの距離はどれく

らいかというと、大阪府の方が敦賀市ほどまでの距離感だ

そうです。例えば、大阪の方が敦賀市で地震があったとし

て、身近に感じるかというと、そうではないです。置き換

えると、金沢市の方が珠洲市で地震があってもそれくらい

の感覚しか持たないそうです。原ガバナーも白山市の方で

すが、正直、そのような感覚で、現場を見に行ってもいな

いそうで、反省しきりでした。 

 今回の能登半島地震は、遠くの話ではなく、身近な問題

として実感をもってもらいたいとのことでした。 

 災害に備え、日頃の備えだけではなく、二重の備えをし

ていただきたいなと思います。 

 

◇幹事報告 

１） 本日例会終了後、パスト会長会議を開催いたします。 

２） 次回3月11日（月）例会は、アレッセ高岡代表青木

由香様に卓話をしていただきます。 

３） 配布：①4/21開催「2024-25年度のための地区研修・ 

    協議会」のご案内（該当者） 

４） 回覧：①ガバナー月信NO.9（テーブル毎）  

   ②会報NO.27（テーブル毎） 

◇出席報告  出席者 24名 メイクアップ済 0名 

名誉会員 会員数 本日の出席率 
2/19例会 

修正出席率 

1名 32名 85.71 ％ 79.17 ％ 



◇本日のプログラム（担当：インターアクト） 

 「インターアクト活動報告」 

  高岡向陵高等学校 横畠 アンナ アケミ 様 

 去年の3月にオーストラリア研修に参加させていただき

もうすぐ1年が経ちます。今日はその一年間で大きな変化

となったことを3つお話しします。 

 

 早速1つ目ですが、去年10月に半年ぶりにホストファ

ミリーとの交流をしました。ホストファーザーもホストマ

ザーも変わらずお元気でした。緊張で言葉が出ない私にオ

ーストラリアでしてくださったように緊張をほぐすようお

どけていろいろな質問をしてくださいました。英語がうま

く聞き取れない私にも分かりやすいように「結婚した？彼

氏はできた？」など聞き取りやすい単語を使いつつたくさ

ん楽しませてくれました。最後には「いつまたオーストラ

リアに来るの？早く来なよ！いつでも待ってるよ。僕たち

が日本に会いに行くね」など嬉しい言葉もたくさんかけて

くれました。私にとってホストファミリーとの出会いは宝

物であり、一生つないでおきたい縁です。 

2つ目は、1年前にもお話ししましたが、オーストラリ

アでできた友達についてです。実は彼は私に会いに、家族

全員で富山に遊びに来てくれました。あったその日から連

絡を取り続け、去年の12月に再会しました。私は英語、

彼は日本語を勉強しているので、メッセージで会話すると

きも直接話すときも、互いに自分の母国語でした。彼は、

日本にしかないゲームなど何をしても新鮮で楽しそうにし

ていました。互いに年賀状を送りあおうということにな

り、手渡しで交換しました。私は彼が好きな日本のキャラ

クターが書かれた年賀状を、彼は長細いメッセージカード

に自作の絵と頑張って書いた日本語のメッセージが書かれ

たニューイアーカードでした。文化の違いが間近に感じら

れて不思議な気分でした。初めてお会いした彼の母からは

「いつもありがとう。息子はいつも楽しそうにあなたの話

をするの」という嬉しい言葉とコアラのぬいぐるみをくれ

ました。とても楽しい時間でした。国境を超えるほど仲が

良かった私たちですが、けんかをして今は絶縁してしまい

ました。当時は互いに相手に非があると責め合っていまし

たが、冷静になった今は互いに悪かったなと感じていま

す。彼は、国が違う、文化が違うという理由なしで人とし

て対等に気持ちをぶつけてくれました。私も同じようにし

たところ、結果絶縁することになりましたが、友たちとし

て遠慮せず全力でけんかしてくれたので、私は後悔してい

ません。互いに頭が冷えたので、これを機会に連絡を取っ

てみようと思います。 

さて3つ目ですが、これは私の認識についてです。オー

ストラリアに行って以来、日本語以外の言語に興味を持ち

始め、以前は英語に苦手意識を持っていましたが、今は外

国語が大好きと言い切れるほどです。最近は日本語以外の

SNSの投稿も自分から読んでみたり、映画やドラマを見

る時も吹き替えなしでみてみたり、オーストラリアにいっ

てからというもの、私の日常生活にも変化がありました。 

私事ですが、先日高校を卒業しました。高校生活を振り

返ってみると、オーストラリア研修に参加したことは私の

価値観を大きく変え、広い視野が持てるようになり、大き

な財産だと思います。親の説得やビザ取得までは長い道の

りでしたが、それ以上に行って得たものは本当に大きいで

す。卒業しても、オーストリア研修で培った価値観や大切

な思い出は忘れません。4月からの新生活でもこの経験を

活かして頑張ろうと思います。 

 

◇ニコニコBOX報告 

魚住会長：昨日、都市連合会にご参加の方々、お疲れ様で

した。横畠アンナアケミさん、本日はよろしくお願

いします。薬師先生もようこそ。ありがとうござい

ます。 

勝山 功君：株価が4万円を超えました。 

野尻信晴君：大谷翔平選手のお嫁さん、私知ってます。それ

は、吉谷さんでもないし、山辺さんでもないし、島さ

んでもないし、原さんでもありません。当然、私の妻

でもありません。 

村牧啓功君：本日、術後の検診に行って来ました。オール 

セーフでした！ 

【今年度ニコBOX累計額 276,000円】 

◇委員会報告 

＊島 公共イメージ委員長より「ロータリーの友3月号」

の紹介 

 

◇3月在籍表彰 

幸塚栄三君（３３年） 

◇3月結婚記念日祝い 

和田 徹君（ ５日、５２年） 

山辺知代君（ ６日、３１年） 

唐澤英夫君（２０日、５６年） 

斉藤寿雄君（２１日、４７年） 

福田宏治君（２８日、２２年） 

◇3月誕生日祝い 

福田 宏治君（１３日） 上田 正宙君（１４日） 

吉谷奈艶子君（１４日） 勝山  功君（３１日） 


